

KABAR TERBARU

Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju: Dedikasi Tak Kenal Batas Waktu untuk Masyarakat Binaannya

M Ali Akbar - SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 31, 2023 - 16:16



Mamuju - "Dari Rakyat Untuk Rakyat dan akan kembali ke Rakyat" Seperti itulah prinsip yang selalu dipegang salah satu anggota Prajurit Kodim 1418/Mamuju (Serma Hasan Sahir) saat menjalankan tugas & tanggung jawab sehari" yang menjabat sebagai Babinsa Koramil [1418-01/MAMUJU](#) Desa Botteng Utara, kec. Simboro, kab. Mamuju. Babinsa Botteng Utara ini memiliki panggilan akrab dari

warganya adalah pak Binsa Botra.



Pak Binsa Botra melaksanakan pemantauan wilayah Desa Binaan. Sampai di dusun Popanga pak Binsa melihat ada bendera warna putih yang pertanda ada warga yg meninggal dunia. Sebagai babinsa yang selalu berusaha berada di tengah" warganya baik dalam keadaan suka maupun duka. Pak Binsa langsung singgah di rumah duka, ikut shalat jenazah sampai ikut mengatarkan jenazah sampai di pekuburan & dimakamkan. Selasa (31/10/2023)

Binsa Botra (Serma Hasan Sahir) adalah salah satu Babinsa Kodim 1418/Mamuju yang berusaha selalu aktif di wilayah binaannya. Salah satu bukti bahwa pak Binsa Botra selalu aktif di wilayah binaannya adalah hampir semua warga desa binaannya kenal dengan beliau, mulai dari anak" sampai dengan orang tua, laki" & perempuan, warga desa Botteng Utara selalu merasa senang dengan kehadiran Pak Binsa diwilayah. Dan itulah harapan yang selalu di tekankan oleh Pimpinan TNI kepada seluruh prajurit.

Adapun harapan & penekanan bapak Dandim 1418/Mamuju (Kolonel Inf Imasfi, S.E) kepada seluruh prajurit Kodim 1418/Mamuju "wajib melaksanakan perintah harian Kasad dan implementasi slogan Pangdam XIV/Hsn 6K Dihati Kita, Masing-masing Babinsa juga harus bermamfaat & berguna untuk wilayah & warga binaannya, ciptakan rasa aman & nyaman di wilayah binaan dgn kehadiran Babinsa. Babinsa harus selalu berpedoman pada doktrin TNI AD yaitu 8 Wajib TNI dalam pelaksanaan tugas di wilayah masing-masing" ucap bapak Dandim 1418/Mamuju.